

FESTIVOS
Ayuelas ofrece un autobús gratuito

para ir esta noche a su fiesta del Oeste

■ A las 00.30 horas saldrá esta noche de la estación un autobús con destino a Ayuelas. A él podrán subirse todos aquellos jóvenes que quieran disfrutar de sus fiestas sin tener que conducir su coche y participar en su fiesta ambientada en el Far West. Una fiesta para la que se ha preparado un decorado especial y en la que quien lo desee podrá ir disfrutando de indio o vaquero. Esta será la sexta fiesta temática que organizan los jóvenes del pueblo y que siempre «ha tenido éxito». Hoy, durante toda la jornada, habrá más actividades, como juegos populares (13.30 horas), concurso infantil de disfraces (21 h.), bailarines y verbena (a partir de las 21.30).

TRADICIONES

La Cofradía de Altamira muestra los faroles restaurados

■ Hoy tiene lugar la primera jornada de puertas abiertas que la Cofradía de Nuestra Señora de Altamira ha programado para mostrar a los mirandeses los faroles que han restaurando y que se exhibirán en la procesión durante las fiestas patronales. La sala en la que un grupo de voluntarios trabaja se encuentra en la Casa de los Urbina (con entrada por la calle Independencia) y estará abierta al público de 12.30 a 13.30 h. Mañana se podrá visitar entre las 19 y las 20 horas. El mismo horario de cada día se repetirá el próximo fin de semana.

AUTORES MIRANDESES

Basilio Miguel presenta mañana su libro 'Tras las huellas de Tahiel'

■ Basilio Miguel, licenciado en Filosofía y Letras, presenta mañana su obra *Tras las huellas de Tahiel*, en la que novela la historia real de un refugiado chileno que, tras múltiples avatares durante cuatro décadas de exilio, encontró el sosiego en Burgos, tierra de sus antepasados. El autor presentará el libro a las 14 horas en los salones del Ayuntamiento de Ayuelas.

FIESTAS

Suzana organiza mañana un concurso de pinchos

■ La pedanía celebra sus fiestas este fin de semana con múltiples actividades. Hoy a las 21 horas habrá concurso de disfraces infantil y verbena (a partir de las 00.30), mientras que para mañana han organizado un concurso de pinchos. A las 12.30 se recogerán y una hora después se degustarán y se conocerá el nombre del ganador. Por la tarde habrá campeonato rural de tiro de azada y sartén.

PANCORBO | ACCIDENTE LABORAL

Las obras del Puerto Seco siguen y el informe laboral tardará un mes

La muerte del operario no impide que los trabajos prosigan al ritmo previsto, mientras que la Unidad de Seguridad y Salud Laboral ya ha recomendado alguna medida a adoptar

• En el complejo de Pancorbo se sigue trabajando al mismo ritmo con idea de finalizar a mediados del año que viene toda la conexión ferroviaria con la línea Madrid-Irún.

C.A.T.-RL / PANCORBO

«Las obras de la Terminal Logística Ferroportuaria (Telfo) de Pancorbo continuarán como estaba previsto». Así lo aseguraba ayer a DB la Autoridad Portuaria de Bilbao, un día después de que en el municipio burgalés falleciera un operario de 56 años aplastado por una máquina de obra (dumper) que conducía al haber volcado ésta de forma lateral. La investigación oficial que hacen tanto Trabajo como la Guardia Civil, adecuada de la que realizar la UTE encargada de la construcción (Y-casa-Comsa), no ha hecho necesario paralizar los trabajos, que prosiguen al ritmo establecido con la previsión de tener lista la conexión ferroviaria para primeros del año que viene.

Las causas exactas de lo ocurrido y cómo pasó el desgraciado accidente quedarán reflejadas en los informes, aunque la inspección inicial del lugar permite hablar de un accidente en el cual la dumper entró en un desnivel del terreno y se precipitó hacia un lado. Fue en una zona, según ha confirmado al Autoridad Portuaria de Bilbao a través de lo explicando por los técnicos de la UTE y por responsables del propio Puerto desplazados hasta el lugar de los hechos, que es «uno de los accesos señalizados» de las obras, produciéndose el suceso «en el trayecto de retorno a la caseta-comedor de la obra».



La investigación determinará por qué motivo volcó el dumper que conducía el fallecido. / C.A.T.

Al informe que la dirección de obra de la Telfo y los responsables de la UTE constructora hagan tras sus investigaciones, se sumará el de la Unidad de Seguridad y de Salud Laboral (dependiente de la Junta), cuyo responsable provincial se desplazó en la jornada del jueves al lugar del accidente junto con la inspectora de Trabajo (dependiente del Estado).

«Hacemos una actuación conjunta pero tenemos funciones distintas. Nosotros hacemos un asesoramiento técnico a la Inspección de Trabajo, y los inspectores son quienes detectan incumplimientos de la normativa de prevención de riesgos laborales», explica Fernando de la Parte, jefe de la Unidad de Seguridad y de Salud Laboral.

SOCIEDAD | EVENTOS

La XII Concentración Motera reúne hoy a más de un centenar de personas

NOELIA ESCUDERO / MIRANDA
Más de 100 personas participarán hoy en la XII Concentración Motera en Miranda. El plazo se cerró el miércoles y desde la organización aseguran que la mayoría de participantes son mirandeses, aunque también los hay que vienen de ciudades más alejadas como pueden ser Barcelona, Huesca, Zaragoza y Logroño.

Los asistentes tuvieron que pagar 20 euros para inscribirse, pero debido a la delicada situación económica que están atravesando

muchos hogares, ha bajado la afluencia de asistentes en esta concentración que años atrás aglomeró a más de 200 personas. Serafín Rial es uno de los que se encargan de que esté todo listo para esta concentración y afirma que «con la crisis ha bajado el número de asistentes, sobre todo para la gente de fuera, que tiene que pagar la inscripción, la gasolina e incluso hotel, aún así este año hemos superado el número de 2013».

La concentración tiene el itinerario bien organizado desde hace tiempo: partirán desde el bar La Clave hasta Bigedo, ya que allí almorzarán todos en grupo, más tarde circularán por carretera y después regresarán a Miranda. Cuando vuelvan a la ciudad se celebrará un sorteo de regalos y una entrega de trofeos al motero más veterano y al grupo más numeroso. «Cuando al grupo se inscribe en la concentración pone su nombre y el grupo al que pertenece, entonces se premia a la agrupación con más miembros», aclara un organizador.

Abierto a todo tipo de motos, la mayoría de asistentes son hombres que «rondan entre los 40 años, aunque estos últimos años se han sumado muchas mujeres», cuenta Rial, que además echa en falta más jóvenes. «Ahora la juventud tira más hacia los coches, es un cambio de hábitos», dice.

El objetivo de este evento es pasarlo bien porque «lo que cuenta es mantener el contacto con los amigos que vamos haciendo en otros eventos moteros de España», expresa el organizador.